

Dr. Hector C. Santiago, OD, PhD

El Dr. Santiago obtuvo su Maestría y Doctorado en Ciencias Biomédicas de la Universidad de Texas en Houston y su Doctorado en Optometría del New England College of Optometry, EEUU. El Dr. Santiago ha estado involucrado en la educación optométrica durante 34 años. Fue Decano de la Escuela de Optometría de la Universidad Interamericana de Puerto Rico (IAUPR), Decano Fundador de la Escuela de Optometría del Midwestern University en Arizona, Presidente de la Asociación de Escuelas y Colegios de Optometría de los Estados Unidos y Presidente del Comité de Salud Pública de la Asociación Latinoamericana de Optometría y Óptica (ALDOO).

Actualmente es Profesor y director de Investigación en la Escuela de Optometría de la IAUPR y Presidente de VOSH/International por el periodo 2023-2025